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【平成２０年】 

 

 

会派名

氏　名

平成２０年度市政執行方針について

１．人材力について

２．施設力について

３．財政力について

番号 氏　名 質　問　事　項

１．男女共同参画実現について

２．職員・議員の意識改革について

３．学校適正配置・幼保一体化について

４．アレルギーに対する代替食について

１．子育て支援について

２．学習指導要領改正について

篠山市の教育を問う

１．篠山市教育構想の見直しについて

２．教育委員会のあり方について

３．教育施設の適正化、見直し、学校の統廃合について

4 天野　史朗 １．「丹波篠山市」と市名の変更を

平成２０年度市政執行方針について

１．篠山市再生市民会議の答申について

２．「まちの活性化」のために

平成２０年度市政執行方針について

１．緊急時の防災ラジオの推進事業について

２．食は人類の生命の根源である、食の基礎は農業が全てである

３．食育について

４．篠山らしい「環境先進の取り組み」について

５．市長の決意表明について

１．築城４００年祭について

２．市政執行方針、教育方針について

３．過去の一般質問関連の実施状況について

8 松本　孜 １．市の適性な人口規模は

9 岸本　厚美 １．「住みよいまちづくり」、「篠山の更なる魅力アップ」について

1

森本　富夫

第６０回定例会

代表質問

民主市民クラブ
西田　直勝

個人質問

1 谷　貴美子

2

6 藤本　忠男

7 酒井　斉祥

5 岡前　昌喜

3 植村　義昌

番号 質　問　事　項

一般質問実施日：平成２０年３月１３日・１４日
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   奥土居 浩 議員 平成 21 年４月１日より、通称名（奥土居「帥心」）を使用 

   渡邊 拓道 議員 平成 21 年４月１日より、通称名（渡「辺」拓道） を使用 

【平成２０年】

平成２０年６月１２日・１３日

【代表質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

　新風

林　　　茂

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

1 河南　克典
１．介護予防体制の構築について
２．防災体制の充実について
３．環境基本計画の進捗について

市　長

2 園田　依子 １．女性サポートプランについて 市　長

3 大上　磯松
１．篠山市内における情報伝達システム及び２０１１年度
の地上デジタル放送開始に向けてのテレビ共聴組合に
対しての対応

市　長

4 隅田　雅春

１．小中学校の耐震化について
２．限界集落再生について
３．福祉交通の整備について
４．市営駐車場　無料時間の延長について
５．姉妹都市交流について
６．学校の統廃合について

市　長
教育長

5 森本　富夫
１．丹波市との連携強化について
２．「丹波ささやまふるさと応援団」づくりについて

市　長

6 渡邊　拓道
１．広域連携を見越した施設の適正配置について
２．まちづくり協議会について

市　長
教育長

7 恒田　正美 １．公共交通の維持・確保について 市　長

8 前田　えり子
１．「篠山再生」の方向について
２．「後期高齢者医療制度」について

市　長

9 西田　直勝 １．教育方針について 教育長

10 奥土居　浩 １．学校評議員制度・指定管理制度・行政改革
市　長
教育長

11 國里　修久 １．篠山市の農業振興について 市　長

第６２回篠山市議会定例会

1 １．本当に篠山市再生は可能なのか 市　長
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   奥土居 浩 議員 平成 21 年４月１日より、通称名（奥土居「帥心」）を使用 

   渡邊 拓道 議員 平成 21 年４月１日より、通称名（渡「辺」拓道） を使用 

 

平成２０年９月１６日・１７日

【代表質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

　新青藍会

吉田　浩明

　新風

大上　磯松

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

1 奥土居　浩

１．長寿祝い金について
２．兵庫医科大学篠山病院について
３．学校適正配置について
４．指定管理者制度（西紀運動公園）について
５．篠山農業改良普及センターについて

市　長
教育長

2 渡邊　拓道
１．篠山再生計画について
２．新型インフルエンザ対策について

市　長

3 森本　富夫
篠山再生のための自主財源確保について
１．市税等の滞納対策について
２．未利用財産の有効活用について

市　長

4 隅田　雅春

１．兵庫医大篠山病院運営協議会（仮称）について
２．廃棄携帯電話の収集ボックスの市施設への設置につ
いて
３．市より市民への通達文書、二重・三重のフォローにつ
いて
４．清掃センターの入札について

市　長

5 本莊　賀寿美
１．食の安心安全の取り組みについて
２．篠山市地域医療を守る取り組みについて

市　長

第６３回篠山市議会定例会

2

１．篠山再生計画案を受けて、今後の市当局と地元地域
（自治会）のあり方、連携の仕方について
２．農業経営について
３．特産品振興について

市　長

1
１．篠山再生計画について
２．地域医療体制の充実について

市　長
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【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

6 園田　依子 １．利用しやすい交通体制について 市　長

7 小林　美穂
１．幼保一体化について
２．学校適正配置について

市　長
教育長

8 木戸　貞一
１．自主財源の確保～広告事業への取り組みについて～
２．支所及び公民館の機能と役割について

市　長

9 堀毛　隆宏 １．１日も早い企業誘致を目指して 市　長

10 西田　直勝 １．兵庫県新行財政構造改革推進方策について 市　長

11 前田　えり子
１．篠山再生計画案について
２．誰もが安心できる介護保険（制度）について

市　長

12 林　　　茂 １．企業誘致政策を問う 市　長

13 國里　修久 １．有害鳥獣被害対策について 市　長
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   奥土居 浩 議員 平成 21 年４月１日より、通称名（奥土居「帥心」）を使用 
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平成２０年１２月４日・５日

【代表質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

　新青藍会

渡邊　拓道

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

1 奥土居　浩
１．学校耐震化改修工事について
２．延滞金免除について
３．ひきこもり対策の推進について

市　長
教育長

2 恒田　正美
１．「農都宣言」について
２．市が保有する施設、設備の有効利用について
３．公共交通の確立の支援について

市　長
教育長

3 森本　富夫
１．出資法人の課題と今後の方向性について
２．農村景観保全運動の展開を
３．学校適正配置の進め方について

市　長
教育長

4 河南　克典
１．人口減少社会における篠山市将来人口政策について
２．篠山市地球温暖化対策実行計画、環境基本計画につ
いて

市　長

5 園田　依子 １．妊婦検診の公費負担の拡充について 市　長

6 前田　えり子
１．篠山再生「まちづくり」について
２．農業を守り、発展させるための支援策について
３．子どもの育ちを保障する保育（園）の充実について

市　長
教育長

7 木戸　貞一

１．学校適正配置により発生する空施設の利用について
２．備品管理について
３．スクールブリッジ事業への取り組みについて
４．篠山市温泉地施設整備基金の運用について
５．農村留学の取り組みについて

市　長
教育長

第６４回篠山市議会定例会

1 １．篠山再生計画　まちづくり編（案）について
市　長
教育長


